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「伊勢志摩定住自立圏共生学Ⅲ」学修成果評価アンケート結果 

（社会人履修生） 

 
「伊勢志摩定住自立圏共生学Ⅲ」受講社会人履修生（スポット受講を含む）を調査対象としてアン

ケート調査を行った。 

【実施年月】  平成 28 年 1 月 22 日（金）講義終了後 

【実施対象】  社会人履修生：３名、スポット受講者：のべ 9 名 

        有効回答数：6（連携市町職員） 

        有効回答率：75％ 

【調査結果】 
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・基本的なことを再認識できた。 

・Pptの資料も大変わかりやすく、また講師の方々も具体的事例を交えながら解説しており、大変よ

かったと思います。 

・職務と密接に関わる論点を勉強でき、良い刺激となりました。 

・三重銀総研講師から、先進事例の紹介や実践的なアドバイスがあり、良かった。また、1・2・3

次産業に関する基礎知識の習得に役立った。 

・とても貴重な時間をすごさせていただきました。 

・最近のニュース等を絡めてお話いただき、とてもわかり易かった。 

・大学を経験していない私にとっては、とても楽しく勉強させていただきました。役所の配置換えに

1. この授業を受講して、圏域の１・２・３次産業の基本が理解できたと思いますか。当てはまるものを 1つ選んでください。 

2．この授業への満足度について、当てはまるものを 1つ選んでください。 

３．この授業を受講されたご感想をお聞かせください。 
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よっては今後、６次産業事業にたずさわる事があると思います。配布資料は大切に使用させていた

だきます。 

・産業の構造を改めて確認でき、また時事問題についての知識も得られたのでよかった。 

 

 

 

 

役立ちそうである 
6 

（100％） 

（理由） 

・インプットしたことをアウトプットして、業務においてアウトカムを

追求できそうな気がする。 

・実際の業務内容に即した内容であったため。 

・地方では一次産業が重要だが、体系的に知見を学ぶ機会に乏しく、ま

たセクションを横断するような議論も出来ないので今回は貴重な体

験となった。 

・浅く、広く 6 次産業化（前提となる 1・2・3 次産業化）について学

ぶことができた。 

・このような事業に直面したときに総合的に考え、わからないことはど

こで調べたらよいかということを教えていただいたと思う。 

・新たな視点を持つことができたため。 
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・金曜日の午後は会議や土日のイベント準備などが多いため、出来たら 17 時以降の夜間が出席しや

すいと思う。 

・フィールドワークがあってもいいと思う。 

・各分野で活躍されているキーパーソンの方々の話が聞ける機会があるといいと思う。 

・三重銀総研講師から、先進事例の紹介や実践的なアドバイスがあり、良かった。また、1・2・3

次産業に関する基礎知識の習得に役立った。 

・すばらしい講義をありがとうございました。 

・社会人に講義をするときは積極的に講師の方から社会人に発言を求めてもいいかなと思う。学生を

前に社会人に気を使われているなあと思った。（ありがたい事ですが・・・） 

・学びの場、気づきの機会をいただけたのは意義があると考えます。 

 

 

 

 

 

４．今回の授業内容は今後のお仕事に役立つと思われますか。また、その理由をお聞かせください。 

５．その他、授業についてのご意見・ご要望や、今後この授業を社会人の方々に受講いただくために改善・追加を希望され

る授業内容等、お気づきの点がございましたら記載してください。 

 


